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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
  
  

-      LOCALES 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“APRUEBA IEEBC TRANSFERENCIAS ENTRE PARTIDAS PRESUPUESTALES” 
MEXICALI.- En sesión de dictaminación celebrada la tarde de este martes, la 
Comisión Especial de Administración y Enajenaciones del Instituto Estatal Electoral 
de Baja California (IEEBC), aprobó llevar a cabo dos transferencias entre partidas 
presupuestales. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/686016/aprueba-ieebc-
transferencias-entre-partidas-presupuestales.html 
   
  

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
  
  
-      LOCALES 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“CAMBIOS AL REGLAMENTO DE CABILDO FUERON PARA PONER ORDEN Y NO 
PARA CONTROLAR A REGIDORES”: EX ALCALDESA 
Las reformas realizadas al Reglamento Interno del Cabildo de Tijuana, entre la que 
destaca la eliminación de varias comisiones dictaminadoras, se realizaron porque 
era la forma de trabajar con más orden, destacó la ex alcaldesa de Tijuana, Karla 
Ruiz Macfarland. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/cambios-al-reglamento-de-cabildo-
fueron-para-poner-orden-y-no-para-controlar-a-regidores-ex-alcaldesa-
9020954.html 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“NO HAY DIFERENCIA ENTRE ADMINISTRACIONES PANISTAS Y MORENISTAS” 
MEXICALI. El presidente de Coparmex Mexicali, Octavio Sandoval, dijo no ver 
diferencia entre las administraciones municipales actuales del partido Morena y las 
pasadas del Partido Acción Nacional (PAN) ya que todos han mantenido elevada la 
nómina del Ayuntamiento. 
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https://www.periodismonegro.mx/2022/10/11/no-hay-diferencia-entre-
administraciones-panistas-y-morenistas/ 
  
  
-      NACIONALES 
  
  
LA JORNADA. 
“APRUEBAN QUE INE SÓLO REDUZCA 25% DE PRESUPUESTO A PARTIDOS” 
La Cámara de Diputados aprobó una reforma para que el Instituto Nacional Electoral 
(INE) sólo pueda reducir el 25 por ciento de las ministraciones mensuales de los 
partidos políticos, para el pago de multas y sanciones impuestas a dichas 
agrupaciones. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/11/politica/aprueban-que-ine-solo-
reduzca-25-de-presupuesto-a-partidos/ 
  
  
MVS NOTICIAS. 
“PAN PREPARA ‘BATALLA’ EN DEFENSA DEL INE Y TEPJF” 
El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, dijo que su partido está listo para la 
próxima batalla en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) frente a la reforma que impulsa 
Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión. 
https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/11/pan-prepara-batalla-en-defensa-
del-ine-tepjf-568156.html 
  
  
LA JORNADA. 
“EN SU 32 ANIVERSARIO, OPOSICIÓN SE COMPROMETE A DEFENDER AL INE” 
Ciudad de México. En el aniversario 32 del Instituto Federal Electoral (IFE), hoy 
Instituto Nacional Electoral (INE), partidos de oposición se manifestaron en favor del 
organismo y dijeron que lo defenderán. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/11/politica/en-su-32-aniversario-
oposicion-se-compromete-a-defender-al-ine/ 
  
  
W RADIO. 
“DEFENDER AL INE ES LA PRIMERA BATALLA DE UNID@S”: ÁLVAREZ ICAZA 
El movimiento Unid@s no está pensado como una plataforma anti nada, sino que 
busca construir un proyecto de futuro, formar una masa crítica desde la sociedad 
que vaya más allá de los partidos. Y el objetivo sí es dar la batalla en el 2023 y 2024, 
señaló Emilio Álvarez Icaza, senador del Grupo Plural, en Así el Weso. 
https://wradio.com.mx/programa/2022/10/12/el_weso/1665543337_375928.htm
l 
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GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  

  
-      TIJUANA 

  
  
LA CRÓNICA. 
“AVANZAN OBRAS DE GARITA OTAY II POR COORDINACIÓN”: MARINA DEL PILAR 

Para fortalecer el desarrollo de dos obras federales clave para Baja California y en 
particular para la zona metropolitana compuesta por los municipios de Tijuana, Tecate 

y Playas de Rosarito, la Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda encabezó una reunión con 
funcionarios de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) del Gobierno 
de México y del XXIV Ayuntamiento de Tijuana, a fin de revisar los avances en la Garita Otay II y el 
Viaducto Elevado entre el Aeropuerto Internacional de Tijuana y el Cañón del Matadero. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Avanzan-obras-de-garita-Otay-II-
por-coordinacion-Marina-del-Pilar-20221012-0001.html 
  
  
ZETA. 
“FIRMAN CONVENIO PARA AGILIZAR OBTENCIÓN DE DERECHOS DE VÍA PARA 
GARITA OTAY II Y VIADUCTO ELEVADO” 

La gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda firmó este martes un convenio para 
que el gobierno estatal colabore con la Federación y el Ayuntamiento de Tijuana 
para agilizar la obtención de derechos de vía (terreno) que requiere la construcción 
de la Garita Otay II y el Viaducto Elevado Aeropuerto-Cañón del Matadero. 
https://zetatijuana.com/2022/10/firman-convenio-para-agilizar-obtencion-de-
derechos-de-via-para-garita-otay-ii-y-viaducto-elevado/ 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PEDWEST SIN FECHA DE REAPERTURA POR FALTA DE PERSONAL” 

El retraso de la reapertura del cruce peatonal del lado Oeste (Pedwest) de la garita 
de San Ysidro, es porque el personal asignado fue trasladado a la zona vehícular, 
para impedir la entrada ilegal de migrantes, señaló Kurt Honold, secretario de 
Economía e Innovación. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/pedwest-sin-fecha-de-reapertura-por-
falta-de-personal-9022391.html 
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EL SOL DE TIJUANA. 
“SIGUE EN ANÁLISIS UBICACIÓN DE NUEVO CENTRO DE GOBIERNO” 

El gobierno del estado sigue en análisis para la construcción del nuevo centro de 
gobierno, informó la Oficial Mayor de la administración estatal, Rocío López 
Gorosave. La funcionaria señaló que aún no se define el sitio, debido a que se 
necesita un terreno amplio para alojar el edificio de grandes dimensiones. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/sigue-en-analisis-ubicacion-de-nuevo-
centro-de-gobierno-9018777.html 
  
  
  
-      ROSARITO 
  
  
FRONTERA. 
“INICIA EL PROGRAMA ‘SOY MÉXICO’ EN ROSARITO” 
Rosarito, B.C.- Inicia en Rosarito el programa “Soy México”, el cual facilitará la 
obtención de la doble nacionalidad en menores de edad, reduciendo los costos del 
trámite, dio a conocer Elizabeth Márquez Saavedra, directora del Registro Civil en el 
Estado. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Inicia-el-programa-Soy-Mexico-en-
Rosarito-20221011-0033.html 
  
  
  

  

AYUNTAMIENTOS 

   
  
-      TIJUANA 
  
  
LA JORNADA BC. 
“MONTSERRAT CABALLERO FELICITA A RECONOCIDOS POR EL MÉRITO TURÍSTICO 
DE COTUCO” 
Tijuana, 11 de octubre.- La alcaldesa Montserrat Caballero Ramírez felicitó a los 
galardonados en la entrega XXXI al Mérito Turístico que como cada año lleva a cabo 
el Comité de Turismo y Convenciones de Tijuana (Cotuco), que en este 2022 premió 
a Grupo Abadi por su proyecto New City Medical Plaza, al ser un modelo innovador 
e integral de servicios de salud, y a Miguel Ángel Badiola en la Categoría de Persona, 
por sus aportaciones para el impulso del sector gastronómico, durante la 
contingencia sanitaria por Covid-19.  
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/montserrat-caballero-felicita-a-
reconocidos-por-el-merito-turistico-de-cotuco/ 
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-      ENSENADA 
  
  
PUNTO NORTE. 
“AYALA SE SUMA A LAS ACCIONES CONTRA LA EXPLOTACIÓN SEXUAL DE NIÑOS, 
NIÑAS Y ADOLESCENTES” 
Ensenada.- El alcalde Armando Ayala Robles se sumó a la firma del acuerdo de 
colaboración entre el Gobierno de Baja California y el Movimiento Viva México 
https://puntonorte.info/2022/10/11/ayala-se-suma-a-las-acciones-contra-la-
explotacion-sexual-de-ninos-ninas-y-adolescentes/ 
  
   
-      ROSARITO 
  
  
LA JORNADA BC. 
“ARACELI BROWN DESCONOCE POR DÓNDE PASARÁ EL TREN ELEVADO” 
Tijuana, 11 de octubre.- La alcaldesa de Playas de Rosarito, Araceli Brown Figueredo, 
señaló que hasta el momento desconoce a detalle por donde pasará el proyecto de 
tren elevado, que conectará la zona de la garita de San Ysidro de Tijuana con el 
quinto municipio, por lo que está en análisis el proyecto. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/araceli-brown-desconoce-por-donde-
pasara-el-tren-elevado/ 
  
    
  

  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  
LA CRÓNICA. 
“ESPERAN QUE NUEVA PLANTA DE CFE OPERE EN 2023” 
Se estima que el proyecto de Centro de Combustión Interna que anunció la Comisión 
Federal de Electricidad y que estará ubicado en la zona de El Ejido Puebla, opere para el 
próximo verano y sea parte del protocolo correctivo del 2023. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Operara-para-el-proximo-verano-el-
proyecto-de-Centro-de-Combustion-Interna-en-Mexicali-20221011-0037.html 
  
  

-      MEXICALI 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PLANTA DE CFE, UN PROYECTO ARCAICO Y DAÑINO PARA EL AMBIENTE” 
La construcción de una Central de Combustión Interna (CCI), por la Comisión Federal 
de Electricidad (CFE) para atender el déficit energético en la entidad, es un proyecto 
que no es una nueva inversión y además al al seguir utilizando combustibles fósiles, 
es considerado como arcaico, así lo expresaron líderes empresariales. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/planta-de-cfe-un-proyecto-arcaico-
y-danino-para-el-ambiente-9021676.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“INVITA COPARMEX AL FORO ELEVA” 
El centro empresarial de Coparmex Mexicali invita a la población a la onceava 
edición del Foro Eleva a realizarse el 10 y 11 de noviembre de este año. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/invita-coparmex-al-foro-eleva-2022-
9018646.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“INCREMENTO DE VACACIONES GOLPEARÁ A COMERCIOS”: CANACO 
Un alza a la carga económica del sector patronal es lo que representaría la 
aprobación de la propuesta para incrementar los días de vacaciones en México, 
reconoció la presidenta de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Lidia 
Granados Pacheco. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/incremento-de-vacaciones-golpeara-
a-comercios-canaco-9020208.html 
  
  
-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“EMPRESAS DEBEN CUMPLIR CON NUEVAS MEDIDAS EN SUBCONTRATACIÓN” 
Para las empresas existe un riesgo importante de ser sancionadas en caso de 
no cumplir con las nuevas disposiciones de la Secretaría del Trabajo y Previsión 
Social, en materia de la subcontratación. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/empresas-deben-cumplir-con-nuevas-
medidas-en-subcontratacion-9023314.html 
  
  
ZETA. 
“EXIGE COPARMEX TIJUANA ‘SOLUCIÓN DEFINITIVA’ A LA DEUDA HISTÓRICA CON 
EL MAGISTERIO” 
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El presidente de la Coparmex Tijuana, Roberto Rosas Jiménez, exhortó al Secretario 
de Educación de Baja California, Gerardo Solís Benavides y a la gobernadora Marina 
del Pilar Ávila Olmeda, para que resuelvan el problema con el magisterio, ya que 
consideró que en parte es un tema de voluntad política. 
https://zetatijuana.com/2022/10/exige-coparmex-tijuana-solucion-definitiva-a-la-
deuda-historica-con-el-magisterio/ 
  
  
  
  

JUSTICIA 

  
  
ZETA. 
“SUPREMA CORTE INVALIDÓ DECRETO DE BONILLA PARA DECIDIR SOBRE SUPLENCIA DE 
ALCALDES” 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación invalidó la reforma al artículo 42 de la Ley del 
Régimen Municipal para el Estado de Baja California relativa a la facultad del titular del 
Poder Ejecutivo de enviar una terna al Congreso del Estado para resolver la ausencia 
definitiva de un alcalde cuando el suplente no se presente. 
https://zetatijuana.com/2022/10/suprema-corte-invalido-decreto-de-bonilla-para-decidir-
sobre-suplencia-de-alcaldes/ 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“FISCALÍA PIDIÓ 60 AÑOS DE CÁRCEL PARA ALINA, DICE PRESIDENTE DEL PODER 
JUDICIAL” 
Ante los señalamientos de falta de perspectiva de género en la decisión del juez que 
condenó a Alina Narciso, ex policía municipal, el presidente del Poder Judicial de Baja 
California (PJBC), Alejandro Fragozo López, dijo que la fiscalía fue la encargada de formular 
la teoría del caso. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/fiscalia-pidio-60-anos-de-carcel-para-alina-dice-
presidente-del-poder-judicial-9022060.html 
  
  
FRONTERA. 
“SE DEBE ANALIZAR CONDENA DE EXPOLICIA”: PJBC 
Tijuana BC.- Se debe analizar la audiencia de Alina Narciso en la que fue condenada a 45 
años de prisión para verificar si el juez actuó con perspectiva de género o no, señaló el 
presidente del Tribunal Superior de Justicia de Baja California. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Se-debe-analizar-condena-a-expolicia-PJBC-
20221011-0026.html 
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-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“COLEGIO DE ABOGADOS DAN PLAZO A SECRETARIO DE SEGURIDAD DE TIJUANA” 
Tras una reunión con el secretario de Seguridad de Tijuana, Fernando Sánchez 
González, diversos colegios de abogados de la región establecieron un plazo para 
que cumpliera con sus peticiones, si no volverían a solicitar su renuncia. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/colegios-de-abogados-dan-plazo-a-
secretario-de-seguridad-de-tijuana-9021585.html 
  
  

  
  

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

  
  
LA CRÓNICA. 
“SOLUCIONAN CONFLICTO QUE DIO LUGAR A MANIFESTACIÓN DE TRABAJADORES DEL 
ICBC” 
Luego de la manifestación por parte de trabajadores de base del Instituto de Cultura 
del estado el pasado viernes 7 de octubre, el diputado y líder sindical de los burócratas, 
Manuel Guerrero explicó que ya se solucionó dicho conflicto.   
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Solucionan-conflicto-que-dio-lugar-a-
manifestacion-de-trabajadores-del-ICBC-20221011-0033.html 
  

   
-      ENSENADA 
  
  
FRONTERA. 
“DENUNCIAN TRANSPORTE INSEGURO PARA JORNALEROS AGRÍCOLAS” 
Ensenada, B.C.- La secretaria general del Sindicato Independiente 
Nacional Democrático de Jornaleros Agrícolas, (Sindja), Abelina Ramírez Ruiz, 
denunció que los trabajadores agrícolas de San Quintín corren riesgo cada vez que 
utilizan el transporte de algunas empresas, ya que son unidades muy viejas y en mal 
estado. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Denuncian-transporte-inseguro-
para-jornaleros-agricolas-20221011-0036.html 
  
  
EL VIGÍA. 
“PREVALECE IMPUNIDAD ANTE LOS FEMINICIDIOS” 
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Del total de asesinatos cometidos contra mujeres, registrados en el año 2021 en este 
municipio, 82% presentó alguna forma –parcial o total- de impunidad, informaron 
integrantes del Observatorio de Feminicidios de Ensenada 
https://www.elvigia.net/general/2022/10/12/prevalece-impunidad-ante-los-
feminicidios-402682.html 
  
  

  
EDUCACIÓN / CULTURA. 

  
   

-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“LA PFLC SIGUE EN PARO, SIN FECHA PARA RETORNAR A CLASES” 
Más de 24 horas después de que arrancara el paro de labores en la Preparatoria 
Federal Lázaro Cárdenas (PFLC), sigue sin haber acuerdo entre docentes y 
autoridades de la Secretaría de Educación. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/la-pflc-sigue-en-paro-sin-fecha-para-
retornar-a-clases-9020656.html 
  
  
 
 
  

SALUD. 

  
  
LA CRÓNICA. 
“COVID-19: YA NO SERÁ OBLIGATORIO EN BC EL USO DE CUBREBOCAS EN ESPACIOS 
CERRADOS” 
MEXICALI.- En apego a los lineamentos emitidos por la Secretaría de Salud federal, Baja 
California informa a la ciudadanía que ya no será obligatorio el uso del cubrebocas en áreas 
de trabajo en espacios cerrados, siempre y cuando exista una favorable ventilación y sana 
distancia.   
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Covid-19-Ya-no-sera-obligatorio-en-BC-
el-uso-de-cubrebocas-en-espacios-cerrados-20221011-0030.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ANALIZA SECRETARÍA DE SALUD APLICAR TERCERA DOSIS DE REFUERZO EN TEMPORADA 
INVERNAL” 
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Hasta el momento la Secretaría de Salud del estado desconoce si llevará a cabo una 
campaña para la aplicación de vacunas de refuerzo contra Covid-19 durante este periodo 
invernal, de acuerdo con José Abel Delgado Peraza, jefe de los Servicios de Salud de Tijuana, 
Tecate y Playas de Rosarito. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/analiza-secretaria-de-salud-aplicar-tercera-
dosis-de-refuerzo-en-temporada-invernal-9023268.html 
   
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“DÉFICIT DE MEDICAMENTOS PARA LA SALUD MENTAL” 
Un déficit de medicamentos para la salud mental ha reportado el Instituto de Psiquiatría de 
Baja California (IPEBC) desde el año pasado, situación que se mantiene todavía en este 
2022, aseguró la directora médica de la institución, Sarahí García Flores. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/deficit-de-medicamentos-para-la-salud-
mental-9022610.html 
  
  

  

  
SEGURIDAD PÚBLICA. 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“RECONOCE CBP A NORMA BUSTAMANTE POR APOYO EN SEGURIDAD 
FRONTERIZA” 
El Centro, California.- En una emotiva ceremonia, la Oficina de Aduanas y Protección 
Fronteriza de los Estados Unidos (CBP) reconoció a la alcaldesa de Mexicali, Norma 
Bustamante Martínez y al director de Seguridad Pública Municipal Pedro Ariel 
Mendívil García, por su invaluable labor y cooperación para fortalecer la vigilancia y 
tranquilidad en la zona fronteriza. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Reconoce-CBP-a-Norma-
Bustamante-por-apoyo-en-seguridad-fronteriza-20221012-0002.html 
  
  
-      TIJUANA 
  
  
LA JORNADA BC. 
“TITULAR DE SEGURIDAD RESPETA PETICIÓN DE RENUNCIA DE ABOGADOS; 
SEGUIRÁ EN EL CARGO” 

https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/analiza-secretaria-de-salud-aplicar-tercera-dosis-de-refuerzo-en-temporada-invernal-9023268.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/analiza-secretaria-de-salud-aplicar-tercera-dosis-de-refuerzo-en-temporada-invernal-9023268.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/deficit-de-medicamentos-para-la-salud-mental-9022610.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/deficit-de-medicamentos-para-la-salud-mental-9022610.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Reconoce-CBP-a-Norma-Bustamante-por-apoyo-en-seguridad-fronteriza-20221012-0002.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Reconoce-CBP-a-Norma-Bustamante-por-apoyo-en-seguridad-fronteriza-20221012-0002.html


 

Síntesis informativa 
 Miércoles, 12 de octubre de 2022 
“2022 Año de la Erradicación de la Violencia contra la Mujer en Baja California”  

Tijuana, 11 de octubre.- El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana 
municipal, Fernando Sánchez González, señaló que es respetuoso de las peticiones 
de colegios de abogados en las que solicitan su renuncia bajo el argumento que no 
está cumpliendo con su trabajo de brindar seguridad a los tijuanenses y señaló que 
continuará en el encargo. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/titular-de-seguridad-respeta-peticion-de-
renuncia-de-abogados-seguira-en-el-cargo/ 
  
   

COLUMNAS / OPINIÓN 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
SALIDA… GUACAMAYA… GOLPE… 
  
Esta semana los pasillos de la Secretaría de Educación están temblando porque se rumora 
fuertemente la inminente salida del titular GERARDO SOLÍS BENAVIDES, quien ha sacado 
varias canas a la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA desde que se hizo el 
primer regreso a clases desastroso, con falta de insumos; seguido por no lograr solucionar 
las inconformidades del magisterio y finalmente la falta de transparencia en el gasto del 
recurso millonario para rehabilitar escuelas y equiparlas de aires acondicionados, que al 
parecer gastan enormes cantidades de recursos públicos y hay aún decenas de escuelas que 
siguen colapsadas. 
Se espera que en cualquier momento del mes en curso sea anunciado su despido, el cual 
evidentemente será cuidado al señalar que fue una renuncia voluntaria por intereses 
personales, como suelen catalogarlo. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-salida-9022893.html 
  
   

 

https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/titular-de-seguridad-respeta-peticion-de-renuncia-de-abogados-seguira-en-el-cargo/
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/titular-de-seguridad-respeta-peticion-de-renuncia-de-abogados-seguira-en-el-cargo/
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-salida-9022893.html

